

## SAMahF – voyages à Naples et en Campanie, du 30.09 au 06.10.2023

### Quelques commentaires des participants

Merci à toutes et tous pour la joie partagée lors de ce voyage en Campanie, en particulier aux organisateurs /trices – E.M.

Un tout grand merci pour cette belle parenthèse de soleil, de beautés, de découvertes, d'émotions et cette complicité entre nous ! Une caresse pour les épaules, les bras si précieux à Pompéi et à Herculanium ! Et belle entrée dans l'automne avec le soleil napolitain – G.M.

Un grand merci chaleureux à Micheline et à Georges pour leur préparation en amont et leur attention dans tous les détails tout au long du voyage. Ce dernier, organisé dans la richesse culturelle et dans une alternance agréable, m'a apporté beaucoup de connaissances dans le plaisir. Un grand merci à vous tous sans qui le voyage n'aurait pas été si qu'il fut. Au plaisir à l'occasion d'un événement culturel. Bon automne à chacune et à chacun – V.M.

Grand merci aux organisateurs du voyage comme à chaque fois très intéressant et la compagnie très agréable.

Mais cette fois je suis rentrée malade et je viens de faire le test du Covid qui s'est avéré positif. Désolée pour ceux que j'aurais pu contaminer. 2 autres personnes souffraient des mêmes symptômes que moi, je suppose qu'elles aussi sont atteintes du même mal. Bien à vous tous – S.F.

Grand merci aux organisateurs. C'était superbe, inoubliable ! – H-P.S.

C'était parfait ! Un voyage à 100 % réussi ! Un merci particulier aux organisateurs et aux bras tendus qui m'ont aidé à descendre ou monter les escaliers. Salutations à tous ! – G.D.

Cher Georges, De retour de notre voyage en Italie nous restons encore sous l'impression très vive de tant de beauté inconnue, de cultures grandioses et de paysages paradisiaques. L'atmosphère cordiale et agréable parmi les amis du musée, le choix judicieux des sites visités avec des guides de haut niveau sans oublier l'hébergement et la gastronomie ont fait que cette semaine a été pour nous inoubliable et pleinement réussie.

Nous savons que nous le devons au talent et à l'engagement de nos organisateurs et tenons à te féliciter et t'exprimer notre profonde gratitude. Reçois, cher Georges, l'expression de nos sentiments de reconnaissance et d'amitié sincère – H.+A.P.

Cher Georges, cher Micheline, En ce beau dimanche calme, j'ai la mémoire tout plein de bons souvenirs.

BRAVO et MERCI pour le magnifique programme. J'ai beaucoup apprécié l'alternance « bateau » le long de la côte amalfitaine et les visites des trois villages-villes. C'était aussi émouvant pour moi puisqu'avec mon mari nous avons passé quelques jours à Positano il y a 11 ans et visité ces lieux merveilleux pour célébrer l'entrée dans nos 40 ans de mariage. Reposez-vous et prenez bien soin de vous. À toi Georges je souhaite beaucoup d'autres belles découvertes en amoureux comme tu aimes à le dire. Bien cordialement – B.L.

Ce fut un séjour extrêmement riche en découvertes en compagnie de guides remarquables. Un immense merci à Georges et à Micheline pour toute l'organisation en amont et durant le voyage ainsi qu'à chacun pour les bons moments passés ensemble - E.C.-B.

Très content du contenu du menu, varié et commenté, comme d'habitude, par des guides professionnelles remarquables. Beaucoup moins du rythme hyper stressant imposé : même pas le temps de boire un café tranquillement, de se balader à sa guise, voire de faire quelques heures de shopping pour acheter quelques souvenirs pour ses proches, en particulier ses petits-enfants. Il est vrai que ce n'était pas des vacances mais un voyage culturel. Naïvement, je pensais et pense toujours qu'on peut concilier les deux !

Excellente semaine à tout le monde et à bientôt, j'espère - M.W.

Mes remerciements pour cette organisation et la réussite de ce beau voyage, l'harmonie chaleureuse des participants et tant de bellezesse ! Salut à tous. Au plaisir - M.D.-S.

Cher-e-s organisateur-e-s, Après ce magnifique voyage, je ne pensais pas être malade comme un chien à mon retour. Vous n'y êtes pour rien. Toutefois, cela laisse un amer arrière-goût chez moi... - A.O.

J'ai fait un test ce matin, je suis positif au Covid. Alors mettez un masque - M.D.-S.

Soigne-toi bien. Affectueusement – C.A.

J'allonge la liste des positifs Covid mais le voyage était si beau que je me console avec ces inoubliables souvenirs. Encore merci à tout le team organisation et à tous les participants - M.D.

Et oui, moi aussi ! Auto-test positif au Covid ! Solidarité oblige ! Le voyage si intense, rempli de belles découvertes, de lieux enchanteurs ! Caresse pour l'âme et soleil dans la tête pour affronter novembre et décembre - G.M.

Grazie di cuore per tutto! - C.A.

Merci pour tous ces jolis messages, qui reflètent le même bonheur que nous ressentons. C'était juste magnifique, parfait ! Les maladies passent et nous obligent à ralentir, on a un peu plus de temps pour plonger dans les beaux souvenirs. Bon rétablissement à tous et nos vifs remerciements aux organisateurs et à tous les membres du voyage – H.+A.P.

Bonjour Micheline et Georges, Grand merci pour ce voyage. Très intense, un peu fatiguant, mais que je suis heureuse d'avoir pu faire. J'ai la mémoire remplie d'images. C'était beau et très bien. Merci pour tout. Belle journée - A.R.

Magnifique voyage, un grand merci à Georges et à Micheline pour l'organisation et leur aide oh combien précieuse pendant ce voyage et merci aussi à Dorothee, et un souhait de prompt rétablissement pour les personnes malades – F.H-G.